
Lugares de nieve, 27/05/22 

La Molina podría organizar las Finales de la 
Copa de Europa de Esquí alpino de 2024 

  

 

Zona llegada del estadio FIS Catalunya-Cerdanya de La Molina (Foto: Ivan Sanz). 

En el 53º Congreso Internacional de la FIS en Milán (Italia) los días 25 y 26 de 

mayo se confirmó para España la organización de la prueba de Copa del 

Mundo de SBX en Sierra Nevada para el 11 y 12 de marzo de 2023 

El congreso de la FIS, que habitualmente reunía a más de 1.000 delegados de 

todos los países asociados, se celebró en Milán exclusivamente con un 

delegado representado a cada federación.  

  



 

  

La RFEDI-Spainsnow contó con la asistencia del presidente May Peus 

España. El resto de estamentos de las federaciones nacionales de 

deportes de invierno habituales en este evento así como comités 

organizadores, industria del esquí y los medios de comunicación 

asistieron vía telemática a las reuniones. 

  

La noticia más destacada para España fue la confirmación de que en el 

calendario de competiciones 2022-2023 Sierra Nevada será la organizadora 

de la Copa del Mundo de Snowboardcross con entrenamientos en el 10 de 

marzo y competiciones de SBX el sábado 11 y de SBX por equipos el domingo 

12. Este evento será posible gracias al apoyo de la empresa pública de turismo 

Andaluz.  

  

La estación granadina tiene un largo historial en la organización de eventos de 

snowboard como son los Mundiales de esta modalidad en 2017 además de 

haberse disputado en la estación hasta 11 eventos de Copa del Mundo de 

snowboard en 2005, 2013 y 2020 con 6 pruebas de SBX repartidas a partes 

iguales entre hombres y mujeres.  

  



 

Lucas Eguibar en Sierra Nevada. Foto RFEDI/Spainsnow 

  

3 pruebas de alto nivel para España en los próximos 2 años 

  

Por otra parte, para calendarios de futuro se habló también de otra posible 

copa del mundo de snowboard para temporadas futuras en Baqueira Beret y 

se analizó la posibilidad de que pensando en los futuros Juegos, La Molina 

organice las finales de Copa de Europa de esquí alpino para 2024. 

  

Peus España comentó tras la clausura que "este ha sido el primer congreso 

que se ha podido realizar presencialmente después de pandemia, aunque en 

formato reducido, en el que los responsables de las federaciones hemos 

debatido y aprobado calendarios y normativas con el resultado de 3 

pruebas en alto nivel para España en los próximos 2 años". Peus ha 

añadido que "Spainsnow ha tenido representación en todos los comités FIS 

(vía telemática), cumpliendo con los criterios de género. La información 

recabada por RFEDI tiene como objetivo informar a las federaciones 

autonómicas y clubes para que conozcan tendencias y podamos replicar en 

España modelos deportivos de éxito". 

  



Durante el Congreso se han elegido las sedes para los Mundiales FIS 2027 con 

la victoria de Crans Montana (Suiza) para los Campeonatos del Mundo de 

esquí alpino, Montafon (Austria) para los de snowboard y freeski y Falun 

(Suecia) para los de esquí de fondo. 

  

 

Imagen de la Copa del Mundo de snowboarder Cross en la Molina (FGC) 

  

Los deportes paralímpicos se incorporán a la FIS 

Una de las decisiones de más trascendencia ha sido aceptar, con un 94% de 

los votos de los presentes, la incorporación a la FIS de los deportes 

paralímpicos. De hecho, en España ya se han desarrollado Copas de España 

Inclusivas, tanto en snowboard como en alpino, con la participación de 

deportistas con y sin discapacidad en los mismos eventos. Sin duda un paso 

adelante hacia la normalización del deporte en todos sus practicantes. 

  

En este sentido, el presidente RFEDI afirmó que “la integración de los 

deportes de nieve adaptados en la FIS, supone un nuevo reto para la 

RFEDI y me alegra mucho de poder acoger a este colectivo en la casa de 

Spainsnow. Se deberá trabajar conjuntamente con el Comité Paralímpico 

Español (CPE) y las  federaciones nacionales de deporte adaptado de nieve 

para que la transición sea consensuada y que no cause ningún desorden en el 

buen trabajo que llevan ejerciendo”. Peus tuvo palabras de agradecimiento 



para Sylvana Mestre, persona clave durante muchos años para lograr este hito 

y para Andres Gómez como actual representante de RFEDI en la FIS en esta 

materia. 

 


